

Vorlage Nr. Az.:

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 12. Februar 2008

Verlegung der Haltestelle Trompeterstraße

Beschluss Nr. 0008

Der Magistrat wird gebeten, das zuständige Fachamt zu beauftragen, den bestehenden Parkraum in der Niedernhausener Str. zwischen der Eppsteiner Straße und der Adolf-Schneider-Straße durch neuen Parkraum in der Niedernhausener Straße, ab der Eppsteiner Straße in Richtung Kitzelbergstraße, zu ersetzen, sowie die Verzögerung bei der Grünzeitanforderung an der Fußgänger - LSA anzuordnen. Diese Änderungen sind durch die Verlegung der Haltestelle Trompeterstraße notwendig.

Begründung:

Durch die Verlegung der Haltestelle Trompeterstraße vor den Fußgängerüberweg mit der Ampelanlage, wird das Überqueren der Niedernhausener Straße wesendlich sicherer. Bei einem Ortstermin mit ESWE Verkehr, der Straßenverkehrsbehörde, dem Tiefbauamt und den Vertretern des Ortsbeirates sollten die Details für die erforderliche Anordnung der neuen Haltestelle besprochen werden.

Verteiler:

Dezernat IV Amt 6602 Amt 6604 ESWE Verkehrsgesellschaft mbH 1008 zdA

> Brockmann Ortsvorsteher